

¿Quienes somos?

Perle Estética Evolucionada somos una clínica de servicios estéticos de calibre médico, en donde nos enfocamos en resaltar la belleza de cada persona que nos visita. **CULTIVAMOS TU AUTOESTIMA** con la convicción de que la belleza y la salud van de la mano. La salud integral de nuestros pacientes es nuestra prioridad, por eso hacemos de cada consulta una experiencia única y personalizada en la cual obtendrás la mejor versión de ti.



PerleEstetica



@PerleEstetica

PERLE



Forma

Es una radiofrecuencia bipolar subdérmica no invasiva para la generación de nuevo colágeno y elastina. La radiofrecuencia fluye uniformemente entre los electrodos para ofrecer una experiencia térmica de tensado de la piel de manera cómoda y efectiva.

Terapia Nutricional IV

La terapia nutricional intravenosa es un tipo de terapia comúnmente utilizada por su amplia gama de beneficios para la salud, que pueden incluir mejora del sistema inmunológico, ansiedad minimizada y ayudar al fortalecimiento de huesos y pérdida de memoria.

Subnovii

Subnovii Advanced Plasma Technology de Cartessa™ es un tratamiento aprobado por la FDA conocido como terapia de fibroblastos plasmáticos (o rejuvenecimiento de la piel con plasma) que proporciona energía de baja frecuencia para rejuvenecer la piel.

Depilación láser

El láser de diodo funciona mediante la emisión de una luz que penetra las capas de piel para detectar el folículo piloso más profundo, de esta manera lo debilita y lo hace más delgado para eventualmente detener el crecimiento del vello permanentemente luego de 4 a 6 sesiones.

Opus Plasma

Tratamiento con plasma para todo tipo de piel que mejora significativamente la textura, arrugas, líneas finas, cicatrices y manchas.

Exfoliación Química

La exfoliación química es un procedimiento en el cual se aplica una solución química sobre la piel para renovar las capas superiores y reducir imperfecciones.

Hydro-Tech

El Tratamiento de Hydro-Tech es una combinación de microdermoabrasión con punta de diamante, hidro-dermoabrasión, radiofrecuencia, ultrasonido e infusión de suero oxigenante para lograr una limpieza profunda que puede mejorar la apariencia de piel envejecida, problemas de acné y/o manchas.

Morpheus 8 / Morpheus Body

Es el primer dispositivo del mundo que actúa sobre el tejido subdérmico corporal y facial para tratar grasa localizada, así como para transformar las facciones envejecidas y conseguir un aspecto más joven. Es una radiofrecuencia fraccionada que penetra hasta las capas más profundas de la piel.

Tone

TONE de InMode utiliza estimulación muscular eléctrica (EMS) para estimular las contracciones musculares involuntarias en el área a trabajar. TONE tiene aplicadores manos libres para apuntar a grupos de músculos específicos. Puede ayudar a refinar la apariencia de los músculos existentes y aumentar la fuerza muscular.

Reemplazo hormonal Bioidénticos (PELLETS)

El Método Biote de terapia especializada de pellets hormonales Bioidénticos, utiliza pellets compuestos a medida diseñados específicamente para reemplazar las hormonas que hombres y mujeres pierden con el tiempo.

Lumecca

Es la tecnología más intensa de luz pulsada (IPL) que trata pigmentaciones y lesiones vasculares. Mejora la compleción, reduce las irregularidades y clarifica y unifica el tono de la piel.

Plasma Rico en Paquetas

Las plaquetas son células en la sangre que ayudan a sanar el tejido y aportan un desarrollo proactivo de colágeno y elastina a nuestra piel. Además, es un excelente tratamiento capilar para tratar varias zonas con pérdida de cabello. Puede ser un complemento para microagujas o inyectarse directamente en la zona afectada.

Microagujas

También conocida como Terapia de Inducción de Colágeno, este implica el uso de una herramienta para generar micro canales en la piel, lo cual permite una mejor absorción de activos, estimulando la piel y regenerando el colágeno y la elastina. Se puede combinar con otros productos para mejorar manchas, cicatrices y estrías.

Neuromoduladores (Botox y Daxxify)

Se trata de una **toxina tipo A**, que una vez inyectada, impide que el músculo se contraiga, es decir que lo paraliza. De esta forma no se forma la arruga. Su efecto es temporal y dura unos cuatro o seis meses, dependiendo de cada paciente. El tratamiento estético más consumido mundialmente.

Rellenos Dérmicos Fillers

Están diseñados para inyectarse debajo de la superficie de la piel en zonas donde se ha perdido el volumen. Las zonas más comunes a tratar son las mejillas, labios y pliegues del nasolabial.

Escleroterapia

Este tratamiento consiste de inyectar directamente las venas (spider veins) con una sustancia esclerosante. Esta provoca que la pared de la vena se debilite y a su vez con el tiempo desaparezca. Luego de que ocurre este proceso, la sangre comienza a transcurrir por venas sanas



Trina P. Steljes

MD, RPVI, FACS

Trina Pearl Steljes nació en Canadá, comenzó su bachillerato en Neuro-psicología en la Universidad Cornell, en Ithaca, Nueva York. Realizó sus estudios de Medicina y Cirugía General en la Escuela de Medicina de la Universidad de Nevada. Realizó su subespecialidad en Cirugía Hepatobiliar y Páncreas en la Universidad del Sur de California en Los Ángeles.

Actualmente la doctora cuenta con cuatro oficinas Mayagüez, Hatillo, San Sebastián y Yauco, de práctica privada de Cirugía General e Insuficiencia Venosa, y tiene uno de los laboratorios vasculares más modernos de todo Puerto Rico. Además, tiene privilegios en el Departamento de Cirugía en el Mayagüez Medical Center y Hospital de la Concepción en San German, certificada en la aplicación de Botox, rellenos y tratamientos estéticos grado médico. Es ciclista de alto rendimiento. Instructora de educaciones medicas continuas para médicos. Para la Dra. Steljes es sumamente importante que nuestros pacientes tengan una excelente calidad de vida combinando salud y belleza.

CERTIFICADA POR LA ACADEMIA AMERICANA DE ESTÉTICA MEDICA EN MEDICINA ESTÉTICA

PERLE ESTÉTICA EVOLUCIONADA
ESTÉTICA MÉDICA
YAUCO



CULTIVAMOS TU
autoestima

Perle Estética Evolucionada, Yauco
Calle Dr. Gatell, Esquina Santiago Vivaldi #1
Segundo nivel. Yauco, PR 00698

Yauco (787)-986-7646